

## EDITORIAL

# Pelambres y el desarrollo regional

**La minería es una actividad estratégica para Coquimbo, y la continuidad de proyectos como “Extensión de Vida Útil” (EVU) subraya la relevancia del sector.**

Minera Los Pelambres ha sido un pilar fundamental en el desarrollo económico de la Región de Coquimbo, y la reciente decisión del Servicio de Evaluación Ambiental de acoger a tramitación la tercera etapa del proyecto, conocida como “Extensión de Vida Útil” (EVU), es un signo alentador para el futuro de la minería y la economía local. Esta iniciativa, que contempla una inversión de 2 mil millones de dólares y la generación de 4 mil empleos directos, no solo refuerza la vocación minera de la región, sino que también promueve un crecimiento sostenible que beneficiará a toda la comunidad. La extensión de la vida útil de la mina no solo significa mantener los niveles de producción y empleo, sino que también abre la puerta a nuevas oportunidades de desarrollo. Además, el compromiso de Minera Los Pelambres con prácticas responsables y sustentables asegura que el desarrollo económico

vaya de la mano con la protección del medio ambiente, un aspecto crucial en un mundo cada vez más consciente de la sostenibilidad. La minería es una actividad estratégica para Coquimbo, y la continuidad de proyectos como “Extensión de Vida Útil” (EVU) subraya la relevancia del sector en la creación de empleo y la atracción de inversiones. Este tipo de iniciativas no solo consolidan a la región como un referente minero en Chile, sino que también contribuyen a diversificar la economía local, generando un efecto multiplicador que beneficia a múltiples sectores. Por ello, es de esperar que la aprobación de este proyecto por parte del Servicio de Evaluación Ambiental sea una oportunidad dorada que, ojalá, sea aprovechada. Fortalecer la vocación minera de la Región de Coquimbo es invertir en un futuro próspero y sostenible, donde el desarrollo económico y la responsabilidad social caminan de la mano.